

## Tratamiento y prevención de la diabetes

Las subvenciones que LCIF facilita para los programas de prevención y control de la diabetes, pueden utilizarse para proveer equipo médico, educación y programas de concienciación a las poblaciones de escasos recursos.

## Abriendo Ojos

Abriendo Ojos es un programa en asociación con las Olimpiadas Especiales para examinar la vista de los participantes en los Olimpiadas Especiales. Desde el 2011, se ha examinado la vista de más de 370.050 atletas y más de 161.000 de ellos recibieron gafas correctivas.



*"Sufríamos mucho de malestar estomacal y nuestros niños tenían lombrices intestinales. Algunos niños murieron de enfermedades estomacales. Pero eso ya es cosa del pasado,"* dijo Nijale Diarra. Su aldea en Mali ahora tiene agua limpia, gracias al pozo que se construyó con una subvención de LCIF.



"Apoyar los esfuerzos de los clubes de Leones y colaboradores para que sirvan a las comunidades locales y globales, den esperanza e impacten vidas con sus proyectos de servicio y subvenciones humanitarias."

*Declaración de la Misión de LCIF*



**Nosotros somos compasivos.  
Nosotros servimos.  
Nosotros somos efectivos.**



**Lions Clubs International  
FOUNDATION**

FUNDACIÓN LIONS CLUBS INTERNATIONAL  
300 W. 22nd Street  
Oak Brook, Illinois 60523-8842 EE.UU.  
Tel.: 630.468.6901  
Fax: 630.571.5735  
lcif@lionsclubs.org  
www.lcif.org

LCIF600SP 5/17

# FUNDACIÓN LIONS CLUBS INTERNATIONAL

## DE UN VISTAZO

Conservamos la vista.  
Apoyamos a los jóvenes.  
Aliviamos catástrofes.  
Atendemos a los discapacitados.  
Nosotros servimos.



## VISIÓN GENERAL DE LA FUNDACIÓN

La Fundación Internacional de Clubes de Leones (LCIF) es la rama caritativa de la Asociación Internacional y es uno de los medios más importantes que tienen los Leones para marcar la diferencia en sus comunidades locales y alrededor del mundo, con sus proyectos humanitarios a gran escala.

El apoyo que brindan los Leones a la Fundación es crítico, porque la mayor parte de los ingresos de LCIF provienen de los donativos de los Leones. LCIF continúa garantizando que todos los fondos donados se utilicen con la mayor eficiencia posible. Todas las donaciones se usan para subvenciones y gastos de programas. LCIF confía en que los dividendos de sus inversiones serán suficientes para cubrir los gastos administrativos y desarrollo.

Desde sus comienzos en 1968 a la fecha, LCIF ha otorgado más de 13.2016 subvenciones, por un total de más de mil millones de dólares. Los Leones y LCIF están marcando la diferencia en la vida de millones de gentes. Juntos, "Nosotros Servimos" mucho mejor.

## VISTA

Los Leones son conocidos en todo el mundo por la prevención de la ceguera. Desde que comenzó el Programa SightFirst en 1990, los Leones han devuelto la vista a 7,9 millones de personas con operaciones de cataratas, han evitado que 30 millones de personas perdieran la vista y han proporcionado servicios de cuidado de la vista a cientos de millones de personas. Los Leones y LCIF están estableciendo y ampliando sistemas sostenibles de cuidado de la vista en áreas de escasos recursos.

A través de dos campañas de recaudación de fondos, los Leones han recaudado más de USD 415 millones. y han ampliado los Programas SightFirst. Gracias a SightFirst y los Leones, la lucha contra la ceguera evitable sigue siendo una prioridad en comunidades de todo el mundo.

*"Ahora me siento completo. No puedo agradecer suficientemente a los Leones por haberme devuelto mi vista. Es la primera vez, en un año, que puedo trabajar. Es como haber renacido,"* dijo Nicolás Díaz, un ex taxista en México. Él asistió a una clínica Leonística SightFirst de exámenes de la vista y recibió gratuitamente una cirugía de cataratas.

## Ceguera Infantil

Desde el año 2001, LCIF y la Organización Mundial de la Salud (OMS) han estado colaborando para abordar el problema de la ceguera infantil en todo el mundo. Se han establecido cuarenta y cinco centros Leonísticos de cuidado ocular en distintos países del mundo, los cuales han ofrecido servicios de cuidado preventivo, terapéutico y de rehabilitación a 140 millones de niños.

## Acción SightFirst China

Por medio de Acción SightFirst China, se han llevado a cabo 5 millones de operaciones de cataratas en ese país, donde reside el 17% de los no videntes del mundo. Además, se ha capacitado a personal médico y se han mejorado muchas clínicas para que sean más accesibles.

## Visión para Niños

LCIF y Johnson & Johnson Vision Care Companies (JJVCC) han colaborado para desarrollar Visión para Niños, un programa que ha ofrecido exámenes de la vista, seguidos de tratamiento y educación de salud ocular a más de 24 millones de niños en Asia.

## Ceguera del río

SightFirst, ha hecho posible que más de 232,8 millones de personas recibieran tratamiento contra la ceguera del río, en África y América Latina, mediante sus colaboraciones con el Centro Carter y otras organizaciones no gubernamentales (ONG).

## Tracoma

A la fecha, 729.556 personas han recibido cirugías de tracoma triquiasis, gracias a las subvenciones SightFirst.

## JUVENTUD

Una de las principales iniciativas de LCIF brindar ayuda a los jóvenes. Los Leones están mejorando el futuro de los niños de todo el mundo a través de programas de educación y salud.

## Lions Quest

Lions-Quest es un programa extracurricular con base en la escuela, que enseña a los estudiantes de edad temprana hasta los del 12º grado, habilidades para la vida diaria. Más de 15 millones de niños han tomado parte en clases de Lions Quest y más de 600.000 maestros han recibido capacitación para poner en práctica este programa. Lions Quest enseña a tomar decisiones responsables, a comunicarse de manera eficaz y evitar las drogas.

## ESFUERZOS HUMANITARIOS

Los muchos programas humanitarios de LCIF atienden desde los discapacitados hasta las víctimas de catástrofes naturales. Los Leones siguen desarrollando proyectos que atienden las necesidades inmediatas y a largo plazo de las comunidades locales y globales.

## Ayuda en casos de desastre

Las subvenciones de emergencia de LCIF, permiten que los Leones proporcionen artículos de primera necesidad, como agua, ropa, y medicamentos. A menudo, también donan su trabajo voluntario y suministros. Cada año, LCIF aporta aproximadamente USD 2 millones para ayudar a las víctimas de catástrofes naturales. En casos de desastres mayores, se conceden subvenciones para llevar a cabo proyectos de reconstrucción a largo plazo. LCIF ha proporcionado fondos para recientes catástrofes, como el tifón Haiyan en las Filipinas y las inundaciones en los Balcanes.

## Iniciativa de Erradicación de Sarampión

LCIF tiene en marcha la Iniciativa Contra el Sarampión, para proteger a los niños de alrededor del mundo, contra el sarampión y fortalecer el programa de vacunación. A la fecha se han vacunado más de 88 millones de niños.



Apoye a LCIF en [www.lcif.org/donate](http://www.lcif.org/donate).